



Regierungsratsbeschluss vom 02. Mai 2023

Schriftliche Anfrage Melanie Nussbaumer betreffend Sofortmassnahmen bei hohen Nebenkostenrechnungen von Armutsgefährdeten

P235053

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat

Begründung

Der parlamentarische Vorstoss thematisiert die Auswirkungen der gestiegenen Energiepreise im Jahr 2022. Für Bezügerinnen und Bezüger von Ergänzungsleistungen (EL) ohne Vermögen stellen Nachzahlungen der Nebenkosten eine besondere Herausforderung dar. Aufgrund der heutigen Gesetzeslage des Bundes und des Kantons ist eine Übernahme der mit den Akontozahlungen nicht gedeckten Mietnebenkosten nicht möglich.

